



## Marcelo Ebrard ofrece proteger al tequila en extranjero

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, estuvo ayer en el municipio de Tequila, en donde industriales y empresarios de ese sector le pidieron cuidar la Denominación de Origen de la emblemática bebida ante la competencia desleal y las barreras arancelarias en otros países. En entrevista con este medio de comunicación, Ebrard se comprometió a cumplir con esta solicitud y a reforzar la presencia del tequila principalmente en los mercados de Europa y Asia.

<https://www.informador.mx/jalisco/Marcelo-Ebrard-ofrece-proteger-al-tequila-en-extranjero-20220914-0033.html>